

Newsletter für den Monat Januar 2023



Liebe Familien,

wussten Sie, dass der Monat Januar nach dem römischen Gott "Janus" benannt wurde?

Als Gottheit, die den Anfang und das Ende aber auch die Ein- und Ausgänge versinnbildlicht, halten seine zwei Gesichter je Rück- und Vorschau.

In diesem Sinne, schauen wir auf ein erfolgreiches Jahr 2022 zurück und freuen uns Ihnen eine Vorschau unserer Angebote für den Januar 2023 präsentieren zu dürfen.

Es erwarten Sie wieder schöne Angebote, die Sie mit der ganzen Familie besuchen dürfen!

Auch hier können Sie sich bequem per QR-Code anmelden oder den Link unter der Kursbeschreibung verwenden!

Achten Sie beim Buchen bitte stets auf den Veranstaltungsort und die jeweiligen Bestimmungen zum Hygieneschutz.

Viel Spaß beim Stöbern!

Wir freuen uns auf Sie!

Dear Families,

did you know that the month of January got it's name from the roman God "Janus"?

As a deity, who symbolizes the beginning and the end as well as entrances and exits, his two faces each look backwards and forwards.

With this in mind, we look back on a successful year and are pleased to present you a preview of our offers for January 2023.

We have prepared another set of beautiful offers for you which you can visit with your entire family!

Of course, you can register via QR-Code or use the link below in the course description.

When booking, always pay attention to the venue and the hygiene regulations.

Enjoy browsing!

We look forward to having you!



Unsere Angebote

Für Eltern:

Sprachcafé im Rather Familienzentrum

Wann/ When:

16.01.2023 - 19.06.2023 (Montags/ Mondays)

15:00 Uhr - 16:30 Uhr

Wo/ Where: ASG Familientreff Rath

Kosten/ Fee: kostenlos/ free

Alle Eltern sind eingeladen, in ungezwungener Atmosphäre miteinander zu sprechen und über "Alltägliches" in den Austausch zu kommen. Sprachbarrieren sollen überwunden werden. Vokabeln und Grammatikhilfen werden gegeben. Der Einstige ist jederzeit möglich.

All parents are invited to the "Sprachcafé". Have Conversations with each other and learn german the fun way. Join any time!

Kinder-Kochkurs: Kochen rund um den Globus mit Laura von Siegroth

Wann/ When:

19.01. - 23.03.2023 (Donnerstags/ Thursdays)

Wo/ Where: Fröbel Kindergarten und Familienzentrum Westfalenstraße **Kosten/ Fee:** kostenlos/ free

Frau von Siegroth lädt die Kinder jede Woche auf eine neue kulinarische Reise in die Küchen dieser Welt ein.

Each week, Ms. von Siegroth takes the children on a new culinary journey through the kitchens of the world.





Anmeldung hier!



Anmeldung/ Registration:

westfalenstrasse@froebel-gruppe.de



Für Eltern und Kinder: Bewegungsangebot U3

Wann/ When:

26.01.2023 (Donnerstag/ Thursday) 14:00 Uhr - 15:30 Uhr

Wo/ Where: Fröbel Kindergarten Westfalenstrasse

Kosten/ Fee: 5€

Der Elefant geht ohne Hetz ganz gemütlich durch ein Spinnennetz. Ein Bewegungsangebot über die Tiere der Welt. Für Eltern und Kinder von 2-3 Jahren

The elefant walks with no haste, comfortably through a spider's web! A movement offer for parents and children between the ages of 2 and 3.





Anmeldung hier